

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

##### **5.1.1 Masalah Penelitian**

Meneliti Sistem Informasi Akuntansi karena ada Masalah yang terjadi pada PT Bekasi Distribusindo Raya yaitu ketika ada masalah dalam pengiriman barang, contoh kesalahan pada bagian gudang, kesalahan dalam pengambilan barang untuk dikirim ke pelanggan, dan pelanggan yang bersangkutan juga tidak menyadari kesalahan tersebut pada saat tanda terima barang. maka PT Bekasi Distribusindo Raya mengalami kerugian karena ketika *stock opname* tidak *balance* maka bagian gudang harus mengganti rugi barang yang tidak ada tersebut sebagai ganti barang yang dianggap hilang atau kurang. Karena adanya Sistem Informasi akuntansi jadi bisa diketahui adanya kesalahan ini, maka Sistem Informasi Akuntansi Sangat Berpengaruh Terhadap Produktivitas Kerja.

Meneliti *Just In Time* karena ada masalah saat ada Toko yang Komplain ketika telat pengiriman barang, Maka dengan adanya *Just In Time* sangat berpengaruh mendorong proses pengerjaan dan pengiriman barang diharuskan sesuai dengan jadwal yang didasarkan pada permintaan dan Penerapan konsep *Just In Time* meningkatkan motivasi dan pekerjaan yang cepat dan tepat waktu dan mengurangi penundaan penyelesaian pekerjaan.

Penerapan prinsip-prinsip *Just In Time* juga memiliki peran dan fungsi penting untuk menghilangkan ketidakpastiaan dalam pelayanan maupun operasional perusahaan dan Penerapan konsep dan metode *Just In Time* bertujuan untuk mencegah, mengurangi atau menghilangkan persediaan, zero defect/produk cacat atau kelalaian maka *Just In Time* sangat berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja.

### 5.1.2 Tujuan Peneliti

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah Sistem Informasi Akuntansi dan *Just In Time* memiliki pengaruh terhadap Produktivitas Kerja. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada PT Bekasi Distribusindo Raya didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Dapat diambil kesimpulan bahwa Sistem Informasi Akuntansi memiliki pengaruh secara parsial terhadap Sistem yang disediakan dapat dengan mudah digunakan pada karyawan PT Bekasi Distribusindo Raya karena sistem yang digunakan dapat diakses dengan cepat dan dapat diandalkan Menambah efisiensi kerja pada bagian keuangan dan Memproses data menjadi informasi. Sistem Informasi Akuntansi juga Melakukan kontrol secara tepat terhadap aset organisasi, Aset Organisasi yang ada di PT Bekasi Distribusindo Raya yaitu Motor untuk sales dan Mobil box untuk pengiriman barang
2. Dapat diambil kesimpulan bahwa *Just In Time* memiliki pengaruh secara parsial terhadap Produktivitas Kerja pada karyawan PT Bekasi Distribusindo Raya karena dengan dilakukannya *Just In Time* dapat menghilangkan pemborosan dan ketepatan waktu lebih cepat untuk pengiriman barang.
3. Menunjukkan bahwa Sistem Informasi Akuntansi dan *Just In Time* memiliki pengaruh secara bersama-sama terhadap PT Bekasi Distribusindo Raya karena sesuai dengan apa yang dibutuhkan dan diinginkan konsumen.

## 1.2. Implikasi dan Manajerial

Implikasi manajerial yang dituangkan yaitu perusahaan harus terus memperhatikan Sistem Informasi Akuntansi dan *Just In Time* agar tidak mengecewakan pelanggan, untuk bekerja lebih cepat dan baik lagi agar pengiriman barang tepat waktu, dan Perusahaan harus memperhatikan Produktivitas Kerja agar tidak ada kendala barang *reject*.

